

Convertíos en una *autoridad* de la experiencia en las cuatro *asignaturas* y transformad los problemas en soluciones.

Hoy, el Creador del mundo Brahmin está viendo a todos Sus hijos Brahmin en todas partes. Este mundo Brahmin es un mundo pequeño, pero es un mundo extremadamente elevado y encantador. Este mundo Brahmin es de las almas especiales del mundo. Todas y cada una de las almas Brahmin son una entre muchos millones, una de un puñado de almas, porque habéis reconocido a vuestro Padre y reivindicado un derecho a la herencia. Así como el Padre es el Más Elevado en lo Alto, así esas almas que reconocen al Padre y pertenecen a Él, también son almas especiales. El Padre, el Otorgador de la Fortuna, dibujó una línea de fortuna elevada en la frente de cada alma Brahmin tan pronto como nació. Sois almas con esa fortuna elevada. ¿Consideráis que sois así de afortunados? ¿Experimentáis una dicha espiritual tan grande? El Padre, el Confortador de los Corazones, le está dando a cada alma Brahmin amor del corazón, afecto de Su corazón. Este amor divino solo se recibe del Único y solamente una vez a lo largo de todo el ciclo. ¿Constantemente tenéis esta dicha espiritual en cada acción vuestra? Vosotros *desafiáis* al mundo que sois las almas especiales que llevan una vida karma yogui. No sois los que simplemente tienen yoga, sois los que tienen una vida yogui. Una vida significa para siempre. Es *natural* y constante. No sois los que tienen una vida yogui durante ocho horas o seis horas. El yoga, es decir, el recuerdo es el objetivo de la vida Brahmin. El objetivo de la vida se recuerda automáticamente, y así como es vuestro objetivo, así desarrolláis automáticamente las cualificaciones para ello.

BapDada está viendo una estrella brillante de la fortuna en la frente de cada alma Brahmin. BapDada ve constantemente a cada hijo como alguien con autorrespeto elevado y autosoberanía. Entonces, ¿todos vosotros experimentáis que sois almas que tienen autorrespeto y autosoberanía? Si lleváis a vuestra conciencia solo por un *segundo* que sois un alma con autorrespeto, ¿cuán larga sería la *lista* que surge en solo un *segundo*? ¿Acaba de llegar ahora la *lista* del autorrespeto a vuestra conciencia? Es una *lista* larga, ¿no es así? El autorrespeto acaba con la arrogancia porque el autorrespeto es un orgullo elevado. Entonces el orgullo elevado acaba con los diferentes tipos de conciencia de cuerpo impura. Cuando *encendéis* una *luz*, la oscuridad desaparece en un *segundo*. La oscuridad no está hecha para desaparecer. No necesitáis esforzaros para eliminar la oscuridad, sino que solo *encendéis* una luz y la oscuridad termina automáticamente. Del mismo modo, *encended* vuestro *interruptor* de la conciencia del autorrespeto y no tendréis que esmeraros para acabar con los diferentes tipos de conciencia de cuerpo. Sí tenéis que esmeraros mientras no tengáis la conciencia de ser una personificación del autorrespeto. BapDada ve los juegos de vosotros hijos. Habláis de autorrespeto en vuestro corazón: “yo estoy sentado en el trono del corazón de BapDada”. Decís esto, pensáis esto, pero luego no permanecéis *situados* (sentados) en el *asiento* de la experiencia de eso. Es esencial experimentar lo que pensáis, porque la *autoridad* más elevada es la *autoridad* de la experiencia. Así pues, BapDada ve que lo escucháis todo muy bien, también pensáis muy bien, pero escuchar y pensar en ello es algo diferente. Volverse una personificación de la experiencia es la *autoridad* elevada de la vida Brahmin. Es la diferencia entre la devoción y este conocimiento. En la devoción también, ellos tienen mucha dicha mientras lo escuchan. Incluso piensan en ello, pero son incapaces de tener una experiencia. El gyan significa ser un alma gyani, es decir, ser experimentado en todo tipo de autorrespeto. La forma experimentada os da dicha espiritual. La experiencia en la vida nunca se puede olvidar. Aquello que

hayáis oído o pensado se puede olvidar, pero la *autoridad* de la experiencia nunca disminuye.

Entonces, BapDada os está recordando a vosotros hijos: aquello que hayáis oído, aquello que hayáis escuchado de Dios el Padre, volveos una personificación de la experiencia de eso. Incluso si mil personas intentan borrar algo que habéis experimentado, no se puede borrar. Ni siquiera Maya puede borrar vuestra experiencia. Tan pronto como adoptáis un cuerpo, experimentáis que sois tal y cual y eso permanece muy firme. ¿Alguna vez olvidáis el nombre de vuestro cuerpo? Si alguien os dice: no, tú no eres tal y cual, ¿le creeríais a esa persona? De igual manera, al experimentar la *lista* de cada tipo de autorrespeto, nunca podéis olvidar vuestro autorrespeto. Sin embargo, BapDada ha visto que sois según vuestra capacidad en volveros experimentados en cada tipo de autorrespeto y cada *punto*. Ya que cada uno de vosotros ha experimentado que es un alma, ¿qué otra cosa sois, aparte de un alma? Vosotros decís: “este cuerpo es mío, pero yo soy un alma”. Puesto que sois un alma, ¿de dónde vino la conciencia de cuerpo? ¿Por qué vino? ¿Cuál es el motivo de ella? La práctica de 63 nacimientos, la práctica equivocada de “yo soy un cuerpo”, es muy firme. Olvidáis la experiencia de la práctica correcta. Cuando BapDada os ve trabajar duro a vosotros hijos, siente amor por vosotros. ¡Los hijos de Dios y un trabajo duro! ¿Cuál es el motivo de esto? La falta de ser una personificación de la experiencia. No importa lo que pase, cuando estáis realizando cualquier acción, no podéis olvidar la conciencia de cuerpo. En ese caso, ¿cómo podéis olvidar vuestra vida Brahmin, es decir, vuestra vida karma yogui, una vida yogui?

Así que, *revisad*: ¿he experimentado todas las *asignaturas*? Escuchar este conocimiento y relatarlo es fácil, pero volverse una personificación de este conocimiento... Cuando pongáis este conocimiento en práctica, cada acción vuestra automáticamente será así de *todoconocedora*, o sea, cada acción estará llena de la *luz y poder* de este *conocimiento*. Se dice que este *conocimiento* es *luz y poder*. Del mismo modo, la forma yogui es una forma yog-yukt, yukti-yukt. Una personificación del dharna significa que cada acción vuestra, cada órgano físico y cada virtud serán las de una personificación del dharna. Una imagen experimentada del servicio significa ser un servidor constante y natural. Ya sea a través de vuestros pensamientos, palabras, acciones, conexiones o relaciones, el servicio debería seguir ocurriendo *naturalmente* en cada acción vuestra. Esto se llama ser una personificación de la experiencia en las cuatro *asignaturas*. Entonces, todos vosotros deberíais *revisar* hasta qué punto os habéis vuelto experimentados; experimentados en cada virtud y experimentados en cada poder. En cualquier caso, existe el dicho: la experiencia es muy útil en el momento adecuado. Por lo tanto, tenéis que experimentar ser una personificación de la experiencia, no importa qué tipo de problema haya. Alguien que es una imagen de la experiencia transformará un problema en una solución en un *segundo* con su *autoridad* de la experiencia. Entonces el problema no seguirá siendo un problema; adoptará la forma de una solución. ¿Comprendéis?

Ahora haced que la cercanía del tiempo y la cercanía de volveros iguales al Padre os den la experiencia de ser una personificación de las soluciones. Durante mucho tiempo habéis trabajado duro con los problemas que vienen y luego encontrando soluciones a ellos. Ahora BapDada quiere ver a cada hijo como alguien con autorrespeto y autosoberanía y como una personificación de las soluciones. Una imagen de la experiencia puede transformar cualquier cosa en un *segundo*. Achcha.

Aquí han llegado almas de todas partes. Incluso los *doble extranjeros* reclaman una buena *oportunidad* en cada turno. Achcha. Los Pandavas tampoco son menos en este *grupo*. Todos vosotros

Pandavas, levantad la mano. Madres, kumaris, *profesores*, levantad la mano. En el primer *grupo* había muchas más madres, pero en este *grupo* los Pandavas también han *competido* muy bien. La dicha y la fe de los Pandavas son recordadas incluso hoy. ¿Qué se ha recordado? ¿Lo sabéis? Solo había cinco Pandavas, pero en base a su dicha y fe, se volvieron victoriosos. Todavía hoy existe esta alabanza. Así pues, ¿vosotros sois esos Pandavas? Achcha, ¿tenéis dicha? Así que, cuando vosotros los Pandavas escucháis que sois Pandavas, no olvidáis al Padre de los Pandavas (PandavPati), ¿verdad? ¿A veces Lo olvidáis? Los Pandavas y PandavPati. Los Pandavas nunca pueden olvidar a PandavPati. Los Pandavas deberían tener la dicha: nosotros somos los Pandavas de cada ciclo, aquellos que son amados por PandavPati. También en los memoriales, el nombre de los Pandavas no es menos. El *título* de los Pandavas es: Pandavas victoriosos. Entonces, ¿sois esos Pandavas? Eso es todo. Nosotros somos Pandavas victoriosos, no solo Pandavas, sino Pandavas victoriosos. El tilak imperecedero de la victoria ya está aplicado en vuestra frente.

¿Qué dicha tenéis vosotras las madres? Tenéis mucha dicha. Vosotras las madres decís con dicha: ¡Baba ha venido por nosotras! Es así, ¿no es cierto? Esto se debe a que, durante medio ciclo a las madres no se les ha dado ningún estatus. Ahora, en la edad de la confluencia, incluso en política, a las madres se les han dado derechos. En cada *departamento*, el Padre os ha puesto al frente a vosotras las Shaktis, y por lo tanto, en el mundo también, en cada profesión, las madres ahora tienen derechos. No hay una profesión en la cual no haya mujeres. Este es el estatus de la edad de la confluencia. Así pues, vosotras las madres sentís: ¡nuestro Baba! ¿Sentís, no es verdad, que es “¡mi Baba!”? ¿Tenéis esta dicha? Las madres están agitando sus manos. Es bueno. Habéis hecho que Dios os pertenezca y entonces, son las madres las que son magas. BapDada ve que las madres y los Pandavas aman a BapDada en todas las relaciones, pero Él también ve a quiénes les gusta especialmente qué relación. A algunos hijos les gusta mucho hacer a Dios su Amigo. Por esta razón hay la historia de Khuda-Dost (Dios, el Amigo). Baba dice: en cualquier momento, cualquier relación que necesitéis, podéis hacer que Dios os pertenezca en esa relación. Podéis satisfacer todas las relaciones con Él. Los hijos dicen: “Baba es mío”, ¿y qué dijo el Padre? Yo soy vuestro.

En Madhuban hay muy buen esplendor, ¿no es cierto? No importa lo lejos que podáis estar sentados y escuchando y viendo, el esplendor de Madhuban es propio. De todas formas os encontraréis con BapDada en Madhuban, pero ¿cuántos otros tipos de logro tenéis también? Si hicierais una *lista* de ellos, ¿cuántos tipos de logro habría? El mayor logro de todos es que tenéis un yoga fácil y natural. No tenéis que trabajar duro. Cuando alguien le da esa importancia al ambiente de Madhuban, entonces el ambiente de Madhuban y el horario de Madhuban convertirán a ese en un yogui fácil y natural. ¿Por qué? En Madhuban solo tenéis una tarea en vuestro intelecto. Cuando viene un *grupo* de servidores, eso es un asunto diferente, pero los que vienen aquí para *refrescarse*, ¿qué trabajo tienen que hacer en Madhuban? ¿Tienen alguna responsabilidad? Comer, beber, disfrutar y estudiar. Así que Madhuban es Madhuban. Las personas también están escuchando a Baba en el extranjero. No obstante, hay una diferencia de la noche al día en escuchar la murli allí y venir a Madhuban. BapDada de todas maneras da amor y recuerdos a los que están escuchando y viendo a través de las facilidades. Algunos hijos incluso escuchan la murli mientras están despiertos por la noche. Sin duda es mejor que no escucharla, pero lo mejor de todo es el Madhuban encantador. ¿Disfrutáis venir a Madhuban o sentís que podéis escuchar la murli sentados allí? ¿Qué os gusta? También escucharéis la murli allí, ¿no es así? Aquí también, sentándoos atrás de todas formas lo veis todo en la *TV*. Entonces, quienes sientan que es bueno venir a Madhuban, ¡levantad la mano! (Todos levantaron la mano). Achcha. Sin embargo, ¿cuál

es la alabanza en la devoción? La murli se toca en Madhuban. No es que la murli se toque en Londres. No importa dónde estéis, conocer la importancia de la alabanza de Madhuban significa haceros grandes.

Achcha, todos vosotros que habéis venido, estáis experimentando la vida yogui, la vida de ser un alma gyani y una personificación del dharna. En el primer encuentro de esta *temporada*, Baba llamó especialmente vuestra *atención* hacia el hecho de que durante toda la *temporada* tenéis que convertirlos en una joya del contentamiento y poner contentos a los demás. No solo debéis convertirlos en eso vosotros, sino que también tenéis que poner contentos a los demás. Junto con eso, de acuerdo con el tiempo, ahora cualquier cosa puede suceder en cualquier momento. No hagáis tales preguntas como: “¿cuándo sucederá? ¿Ocurrirá en un año o en seis meses?”. De repente, cualquier cosa puede suceder en cualquier momento. Por lo tanto, haced muy *poderoso* el *interruptor* de vuestra conciencia. *Encended* el *interruptor* en un *segundo* y convertíos en una personificación de la experiencia. Cuando un *interruptor* está suelto, repetidamente tenéis que *encenderlo* y *apagarlo*, y lleva tiempo para que se ponga bien. No obstante, tenéis que *encender* el *interruptor* del autorrespeto y el interruptor de la auto soberanía en un *segundo* y volveros introvertidos y seguir teniendo experiencias. Sumergíos en un océano de experiencias. Ninguna *autoridad* puede vencer a una *autoridad* de la experiencia. ¿Comprendéis lo que tenéis que hacer? BapDada os da una señal, pero no esperéis por adelantado. No digáis: ¿cuándo? ¿Cuándo? ¿Cuándo? ¡Ahora! *Siempre a punto*. ¿Sois capaces de *encender* vuestro *interruptor* de la conciencia en un *segundo*? ¿Podéis hacer esto? No importa cuáles sean las *circunstancias*, cuáles sean los problemas, *encended* el *interruptor* de la conciencia. Practicad esto porque el *examen final* será de solo un *segundo*, ni siquiera de un *minuto*. Los que sigan pensando en ello no serán capaces de *aprobar*. Los que tengan experiencia *aprobarán*. Así que, ahora, en un *segundo*, *encended* todos vosotros vuestro *interruptor* de la conciencia: yo soy un alma elevada que es un residente de la morada suprema. *Encended* vuestro *interruptor* de esta conciencia, que no haya la conciencia de nada más. Que no haya ningún trastorno en vuestro intelecto. Imperturbable. (BapDada condujo un ejercicio). Achcha.

A las almas experimentadas de todas partes que tienen un autorrespeto elevado, a los que experimentan constantemente cada *asignatura*, a las almas constantemente yoguis que avanzan en una vida yogui, a las almas especiales que son un puñado entre muchos millones, y a las pocas de ese puñado que constantemente mantienen su fortuna especial *emergida* en cada acción que realizan, amor, recuerdos y namasté de BapDada.

#### **A Dadiji:**

Estás llevando a cabo una buena tarea de poner fervor y entusiasmo en todos. (Se están haciendo planes para dar el mensaje a millones). Ni hablar de un millón, las almas del mundo entero han de recibir el mensaje. Ellas dirán: “oho Prabhu”, ¿no es verdad? Tenéis que prepararlas para que incluso digan: “oho Prabhu”, ¿no es cierto? Ellas (el resto de las Dadis) también están dando su cooperación. Es bueno. Estáis cuidando de Madhuban. Habéis encontrado un buen *grupo* cooperativo, ¿no es así? Cada una tiene su propia especialidad. No obstante, hay un impacto de las joyas originales. No importa lo mayores que os volváis, y los nuevos también están avanzando, pero el sustento de las joyas originales todavía es el suyo. Por eso este *grupo* es bueno.

**Bendición:** Que seáis un destructor de obstáculos constante llevando constantementevuestro *vestido*

angelical brillante *a prueba* de obstáculos.

Para ser un destructor de obstáculos constante para vosotros mismos y los demás, despedíos de los *signos de interrogación* y mantened *lleno* vuestro *stock* de todos los poderes poniendo un *punto final*. Constantemente llevad vuestro *vestido* angelical brillante *a prueba* de obstáculos; no llevéis un *vestido* de barro. Junto con esto, permaneced decorados con las joyas de todas las virtudes. Siempre sed una Shakti con ocho armas, un ídolo completo y mantened vuestros pies de una vida elevada sobre una flor de loto.

**Eslogan:** Prestad *atención* completa a este estudio y reclamaréis un *número* en la *primera división*.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.**

Así como servir con palabras se ha vuelto natural, de forma similar, que el servicio con los pensamientos también sea al mismo tiempo y que sea *natural*. Junto con servir con las palabras, también seguid sirviendo con vuestra mente y tendréis que hablar menos. Con la ayuda de servir con vuestra mente, la *energía* que utilizáis en hablar se acumulará y el servicio poderoso de la mente os dará la experiencia de un mayor éxito.